



ほほえみ

令和3年度 No.8

令和3年8月30日

校長 黒澤 英樹

2学期がスタートしました

夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。この夏休みは、東京オリンピック・パラリンピックの開催やコロナウイルスの急拡大、西日本を中心にした豪雨災害など、様々なことがありました。コロナ禍で帰省や外出も難しかったかも知れませんが、家族でオリンピックを見たり団らんを楽しんだりするなど、日頃できない経験ができたのではないかと思います。夏休み中、保護者の皆様には、交通事故防止への指導、宿題の支援、タブレットの管理など様々対応していただき感謝申し上げます。

さて、本日から一年で一番長い2学期がスタートします。コロナ禍ではありますが、感染防止対策を施しながら、日々の授業や様々な行事に工夫しながら取り組むたいと考えております。また、11月16日(火)には、本校が指定を受けている人権教育の発表も控えています。特別な2学期となりそうですが、子どもたちと共に一つ一つ目標を定めて乗り越え、達成感を味わえたらと考えています。

ただ心配なのは、コロナウイルス感染症の急拡大です。デルタ株という感染力の強いウイルスにより、2学期中の学級・学年閉鎖等もあり得るかと考えています。その際には、間近に迫った行事の中止や延期もありますので、ご了承ください。あわせて、コロナウイルス感染症は誰でもうつる可能性があり、絶対に偏見や差別の対象としてはいけないことにも、十分留意しなければいけないと考えています。ご家庭におかれましては、検温やマスクの着用など、引き続き感染防止のご協力をよろしくお願いいたします。

今後の行事の変更について

8月20日(金)から9月12日(日)まで緊急事態宣言が発出されたことに伴い、いくつか学校行事の変更をさせていただきたいと思っております。

まず、体育学習発表会ですが、予定の日程(9/28・29)ですと練習も十分にできないため、今のところ、一ヶ月ほど延期したいと考えています。詳しい日程については、コロナの状況なども見ながら、後日連絡させていただきます。

また、6年生の修学旅行ですが、宿泊となると感染リスクが高まるため、日帰りの旅行といたします。誠に残念ですが、子どもたちの安全のため、ご了承ください。他の学年のバス旅行は予定通り実施したいと考えています。

今後のコロナウイルスの感染状況によっては、さらに予定の変更もあり得ますのでご承知おきください。

おすすめの朝食レシピを掲載しました

過日、本校の栄養教諭がおすすめの朝食レシピを募集したところ、30名以上の皆様からアイデアをいただき有り難うございました。いただいたレシピを本校のホームページに掲載しましたのでご覧ください。

朝食は、一日を活動的に過ごすために大切な働きをされていると言われております。「早寝、早起き、朝ご飯」と言われるように基本的な生活習慣の重要な一つでもあります。保護者の皆様には、子どもたちにしっかりと朝食を摂らせていただくようお願いいたします。